

**Los once grupos de trabajo del cuerpo colegiado son el marco bajo el cual se analizan y discuten las iniciativas priorizadas desde el ejecutivo del gobierno regional.**

EQUIPO EL OVALLINO  
 La Serena

El recién asumido gobernador Cristóbal Juliá, encabezó su primer Consejo Regional, en el cual, los integrantes del cuerpo colegiado presentaron, analizaron y sancionaron la que será la conformación de las 11 comisiones durante el presente año, luego de que asumieran sus nuevos integrantes.

Junto con agradecer la confianza del cuerpo colegiado para continuar a la cabeza de la comisión de Régimen Interno, la consejera Paola Cortés, señaló que "nos pudimos poner de acuerdo. Creemos que todos los colegas son capaces de liderar una presidencia y una vicepresidencia", señaló, mientras que Cristóbal Juliá, quien preside al cuerpo colegiado, destacó que "en algún momento uno piensa que habría que extender un poco más la discusión para resolver el tema de las comisiones, pero a pesar de lo variopinto que es políticamente este Consejo Regional, ellos han demostrado tener una altura de miras y un espíritu cívico muy grande, por lo que llegaron con todas las comisiones

# SERÁN LOS ENCARGADOS DE HACER SEGUIMIENTO DE LOS PROYECTOS FNDR

## Consejeros regionales definen presidencias de comisiones



*El gobernador Cristóbal Juliá, encabezó su primer Consejo Regional, oportunidad en que aprovechó de reconocer la altura de miras y el espíritu cívico de los consejeros.*

resueltas a la sesión, lo que habla muy bien de este cuerpo colegiado con el que vamos a trabajar de muy buena forma".

De esta forma, la comisión de Ordenamiento Territorial será presidida por Denis Cortés, asumiendo la vicepresidencia el consejero Francisco

Corral; en Desarrollo Social, se mantendrá Juan Barraza a la cabeza, secundado por el consejero Juan Hisi; Salud y Deportes será presidido en este período por Lombardo Toledo, quedando la consejera María Cristina Concha en la vicepresidencia.

La consejera Ximena Ampuero, por su parte, asumirá la presidencia de Fomento Productivo, con Paola Cortés en la vicepresidencia; la comisión de Educación y Cultura será presidida por Valeria Chacana, secundada por Belén Auger; mientras que en la comisión de Relaciones Internacionales asumirá la presidencia el consejero Pedro Valencia, acompañado por Bernardo Chávez como vicepresidente.

En la comisión de Medio Ambiente, Minería y Energía asumirá Belén Auger como presidenta y Carlos Ramos como vicepresidente; en Presupuesto, Max Aguirre actuará como presidente y Valeria Chacana como vicepresidente; en Género y Diversidad Sexual, presidirá el consejero Ángel González y Tatiana Cortés asumirá la vicepresidencia; y, finalmente, el consejero Francisco Corral asumirá la presidencia de Aguas y Recursos Hídricos, con la vicepresidencia de Denis Cortés.

Tras la votación plenaria que confirmó esta conformación de comisiones, el consejero Pedro Valencia, destacó la base con la que asume este trabajo, luego de haber presidido anteriormente las comisiones de Medio Ambiente y Fomento Productivo.

"Quiero motivar lo que tiene que ver con Fomento Productivo, porque

me interesa mucho lo que es la integración económica, especialmente con Argentina. También me interesa mucho ver cómo se está desarrollando este tema del auge minero en San Juan y como a nuestra Región de Coquimbo se le puede presentar como una oportunidad para trabajar la integración con el vecino país, y en medio de todo esto, va el tema del medio ambiente", dijo.

Por su parte, Francisco Corral, puntualizó que es una gran responsabilidad asumir la comisión relacionada con el tema hídrico, considerando que "sin agua no hay desarrollo, por lo que todo lo que queramos hacer a nivel de desarrollo social, económico y cultural, depende en más del 70% del agua, por lo que esta es una comisión relevante y transversal para toda la gestión, tanto del gobernador como del CORE. Sobre el desafío fundamental para este año buscaremos trabajar en base al insumo que nos va a entregar el Programa Transforma Hídrico, que va a entregar una hoja de ruta con la que nos vamos a poder orientar como comisión para establecer prioridades, por lo que en una primera etapa nos pondremos al día con lo que ha avanzado CORFO en este programa".

Desde Fomento Productivo, Ximena Ampuero enfatizó en que este es un desafío profesional y político, en el que "vamos a trabajar arduamente, especialmente en el fomento de las mujeres, la innovación, en poder buscar con CORFO, SERCOTEC y otras entidades las instancias y realizar las fiscalizaciones, además de transmitir claramente los lineamientos que tenemos como CORE. La perspectiva de género para mí es fundamental, y en el tema del fomento y la innovación vamos a marcar el precedente en esta presidencia y espero que todos podamos ver los frutos de esta comisión".

Y al asumir como presidente de Ordenamiento Territorial, el consejero Denis Cortés señaló que lo primero por hacer es conocer en detalle la Estrategia regional de Desarrollo (ERD), "un documento que nos presentaron hoy, que seguiremos estudiando y sobre el que hay que ver los compromisos de los distintos servicios sobre este instrumento, porque de lo contrario pasa a ser un instrumento más guardado en el cajón (...). Hay que ponerle contenido, acción y llevarlo a la realidad de los problemas y necesidades que tiene la gente".